



GRANADA

## Las novatadas en Granada quedan «totalmente prohibidas»

El coordinador de los colegios mayores anima a denunciar, mientras se suceden 'las procesiones'

19.10.11 - 00:57 - ANDREA G. PARRA | GRANADA.

«Totalmente prohibidas». Así de rotundo se expresa el coordinador de colegios mayores y residencias universitarias de la Universidad de Granada (UGR), Antonio Almendros, al referirse a las novatadas. No obstante, haberlas las ha habido -y en algunos casos continúan- en el círculo de los colegios mayores. Estas primeras semanas de curso han sido constantes las 'procesiones' y 'paseillos' de estudiantes por diferentes calles de la ciudad disfrazados de lo más variopinto. En ocasiones en fila y otras sujetos los unos a los otros gritando todo tipo de cánticos y acompañados de los veteranos que dirigen el cotarro. En pijama, en bata de casa, con el disfraz de 'bob esponja' y colgando todo aquello que se les antoja y ocurre a los universitarios mayores. Eso sí, quienes lo llevan son los de Primero.

Las novatadas siempre han sido una tradición, especialmente las de San Lucas. ¿Es necesario prohibirlas? ¿O sería mejor hacerlas pero dentro de unos límites? Si quiere saber más sobre este tema, puede continuar leyendo el reportaje completo en '[Kiosko y más](#)'.

### TAGS RELACIONADOS

novatadas, granada, quedan, totalmente, prohibidas

#### ANUNCIOS GOOGLE

##### Nuevo Gasóleo B Cepsa

Consulta los precios del Gasóleo B en tu distribuidor Cepsa  
GasoleosCepsa.com

##### Residencia StudentsSuites

La mas nueva y moderna residencia de estudiantes en Granada. Visitenos  
www.students-suites.com

##### Cursos Gratis del Inem

+290 Cursos Gratis (Subvencionados) Apúntate a hacer Cursos Sin Pagar!  
CursosGratis.eMagister.com

##### IE University

Enseñanza Internacional, Innovación y Prestigio. ¡Pide más Información!  
www.ie.edu/university

Para poder comentar debes estar registrado

#### Añadir comentario

Iniciar sesión con

Regístrate



Escriba su comentario.

La actualización en tiempo real está **pausada**. ([Continuar](#))

#### Mostrando 3 comentarios

Ordenar por: los más recientes primero



Larra

Hombre... si se trata de novatadas "civilizadas"... Nadie se muere por ir por la calle en grupo y en pijama. No sé... si te fijas en las caras de los novatos, no parece que estén precisamente sufriendo un atroz tormento, van todos muertos de risa. Otra cosa es que la cosa se desmadre, claro. No se puede permitir que se humille ni se haga daño a nadie. Cuando yo era estudiante (allá por el jurásico, je), participaba en las novatadas sólo quien quería. Yo era tímido, me negué y no me ocurrió nada, solo me perdí la juerga... Para nolose, ¿cuando eras estudiante estabas hincando los codos 24 horas al día 7 días a la semana? Tomarse un descanso y divertirse un poco no perjudica a los estudios, todo lo contrario.

Hace 1 hora

1 Me gusta

[Denunciar](#)[Me gusta](#)